

## High-Tech-Bollerwagen

Unser Vereinsbollerwagen hat mittlerweile etliche Kilometer, Schützenfeste und Kamevalsveranstaltungen auf dem Buckel und war kürzlich im wahrsten Sinne des Wortes "von der Rolle": die Holzräder waren durch Feuchtigkeit verzogen und wackelig und die Gummierung zeigte hochgradige Auflösungserscheinungen.

Aber da haben wir ja einen Fachmann im Verein, dessen Name in diesem Fall Programm war: ROLLI! Er hat sich dieses Problems angenommen - und nun rollt er wieder! Das Ergebnis seiner Bemühungen ist phänomenal: unser Bollerwagen hat eine komplett neue High-Tech-Bereifung, goldfarben und unkaputtbar. Man sieht ihr an, wieviel Mühe und Arbeit darin steckt. Vielen Dank!

## Sport für betagte Bürger

Die Stimmung war ja prima, aber was war denn das für ein "Pokalkegeln"? Wir hatten einen rabenschwarzen Tag und sind trotzdem Zweiter geworden. Sieger wurde die SK Reserve mit irgendeiner lächerlichen Holzzahl. Ansonsten decken wir lieber den Mantel des christlichen Schweigens über die Leistungen. Einzige Erklärung: muß wohl am Wetter gelegen haben.

## Schwaatlapp schwaat:

Nä, Schnups is nich schön. Dä Kopp brummt, dä Hals kratzt, die Nas trieft. Abber wat dat Schlimmste is: wir Männer dürfen ja nicht darüber reden. Können dem psychologischen Grundsatz "Gut, daß wir darüber gesprochen haben" nicht folgen. Dann können die Beschwerden auch ja nich fortgehen. Un wer is schuld? Die Frauen natürlich! Haben uns jahrelang zu Weicheiern jestempelt, die beim ersten kleinen Hüstchen von einer Lungenentzündung, wenn nich sojar vom letzten Stündchen reden. Dat haben wir jez davon! Un wenn du am Kaputtgehen bis ernteste von den Damen der Umgebung Blicke, die dich endjülitisch zum Simulanten stempeln. Nä, Schnups is nich schön. Abber früher wurde man wenigstens e bisken bedauert.

## Versammlung vom 11.03.

Wie immer dieser Termin zustande gekommen war, dadurch, daß unser Vereinswirt und Mitglied Eddi mit seiner Andrea in Urlaub war, mußte einiges nachträglich geändert werden. Soll so nicht wieder vorkommen!

- Eine Verlegung des Vogelschußtermines ist nicht möglich - es muß also bei unserem Traditionstermin Karfreitag bleiben.
- Unser Freund Toni hat offiziell das Ende seiner Kirmeskarriere bekanntgegeben und seine Uniform Lukas geschenkt. Für diese noble Geste auch hier noch einmal ein herzliches "Danke schön".
- Zum Pfarrfest im Juni lassen wir uns einteilen wie gehabt - samstags von 22 Uhr - Ende.
- Den Kassendienst Kirmesmontag werden wir nicht mehr durchführen.
- Am Abend "Schützen für Schützen" wollen wir uns mit affengeilen Nummer "...aber Dich gib't's nur einmal für mich" beteiligen.
- Schlipse werden mit leicht geändertem Logo jetzt endgültig bestellt
- Der Kompaniebesuch des Königs Helmut Heinz mit seinen Rittern Willi Duckart und Klaus Klötsch findet am Freitag, 27.04. statt.
- Es wird angeregt, T-Shirts oder Polo-Hemden mit Aufdruck für heiße Tage anzuschaffen. Die Entscheidung wird zurück gestellt.
- Für das Festheft wird noch ein attraktives Bild gesucht
- Fähnchen sind noch ausreichend vorhanden
- Der Kassierer berichtet von einem positiven Kassenbestand

## Wir holen sie aus den Tälern der Tränen wieder auf Windbergs lichte Höhen

Eine tolle Nachricht, und das gleich im Doppelpack:

Familie Sieben zieht von der Hamer Hütte auf die Bleichgrabenstraße Nr. 9 und Bärel und Lukas vom Ringerberg auf den Steinberg Nr. 87.

Nun wächst wieder zusammen wo es hingehört, oder wie der Spruch heißt. Die genauen Termine sind noch nicht bekannt, aber auf eines können wir uns schon jetzt freuen:



## Geburtstage des Monats

\*11.04. Wölfi

\*27.04. Annemie de la Rue du Metz

## Herzlichen Glückwunsch

## Vogelschuß 2001

Wie nebenstehend schon erwähnt, schießen wir auch in diesem Jahr (zum 15. Mal) den Vogel Karfreitag, 13. April

Da unsere erste Versammlung bereits stattgefunden hat, ergibt sich folgender Programmablauf:

**16.00** Treffen und Aufbau Schießstand  
**16.30** Vogelschuß

Unsere Damen haben im vergangenen Jahr währenddessen einen so herrlichen Kaffeeklatsch abgehalten, daß hier ange-regt wird, dies zu wiederholen und sie könnten gegen

**19.00** in der Endphase dazustoßen

**20.00** Preiskegeln. Es ist erfreulicherweise wieder gelungen, viele attraktive Preise zusammenzustellen.

Ein Buffet ist selbstverständlich in Arbeit.

## Tanz in den Mai

Die SK Endstationen richtet auch in diesem Jahr bereits zum 8. Mal diese Superparty aus.

Es tut uns zwar leid für die Freunde, wir wären ja auch gerne gekommen,

aber wir haben etwas Besseres vor:

## 130 Jahre Quantius

Die Einladung liegt allen vor und, weil für lau, sind wir auch alle da! Wir sind sicher, daß auch das eine Superparty wird!